



OTTO VON GUERICKE  
UNIVERSITÄT  
MAGDEBURG

MATH

FAKULTÄT FÜR  
MATHEMATIK

## Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung am 28.11.2018

Beginn:	17:08 Uhr
Ende:	19:06 Uhr
Ort:	G02-105a
Anwesende gewählte Mitglieder:	Jannik Trappe, Kerstin Bennecke, Max Klotsche, Reinhold Wittmann, Gesa Götte, Robert Dykstra
Anwesende beratende Mitglieder:	
Abwesende Mitglieder:	Bastian Radloff
Anwesende Gäste:	-
Sitzungsleitung:	Jannik Trappe
Protokollführer:	Robert Dykstra

## Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung	<b>3</b>
	a) Begrüßung der Anwesenden . . . . .	3
	b) Feststellen der Beschlussfähigkeit . . . . .	3
	c) Bestimmen eines Protokollanten . . . . .	3
	d) Beschluss: Tagesordnung . . . . .	3
	e) Beschluss: Rederecht für Gäste . . . . .	3
TOP 2	Berichte	<b>3</b>
	a) TreffFa . . . . .	3
	b) Pokerturnier . . . . .	4
TOP 3	Aktuelles	<b>4</b>
	a) How-To-FaRa . . . . .	4
	b) Homepage . . . . .	4
	c) Hallenfußballturnier . . . . .	4
	d) Quiznacht mit FEIT / Spieleabend mit FVST . . . . .	4
	e) Weihnachtsmarkt . . . . .	4
	f) Umfrage Einladungen . . . . .	4
	g) Datenschutzliste . . . . .	5
TOP 4	Weihnachtsfeier	<b>5</b>
TOP 5	Ordnungen	<b>5</b>
TOP 6	Finanzen	<b>5</b>

## **TOP 1 Begrüßung**

### a) Begrüßung der Anwesenden

Jannik Trappe begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17:08 Uhr.

### b) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Mit 6 anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats ist dieser beschlussfähig.

### c) Bestimmen eines Protokollanten

Robert Dykstra wird als Protokollführer festgelegt.

### d) Beschluss: Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### e) Beschluss: Rederecht für Gäste

Das Rederecht für die Gäste wird einstimmig beschlossen.

## **TOP 2 Berichte**

### a) TreffFa

- der nächste große TreffFa wird von der FWW ausgerichtet. Der letzte kam trotz Trinkspielturnier gut an.
- Es gab einen Problemaustausch, wie Leute für den FaRa rekrutiert werden sollen. Beispielsweise richtet die FNW Infoabende aus. Diese Idee könnten wir übernehmen (im Sommersemester rechtzeitig anfangen mit Rekrutieren).
- Falls es Probleme gibt, eine neue Finanzordnung zu erstellen, kann man sie sich vom StuRa machen lassen (allerdings sind da nirgends wirklich Probleme aufgetreten).
- Der StuRa berichtete von ihren Angelegenheiten (u.a. neuen Anschaffungen und internem Beef).
- Die AG Gendercampus stellte vor. Man kann sich Veranstaltungen zu dem Thema sponsern lassen. Wir sollen Werbung für sie machen.
- Auf die StuRa-Anfrage, ob höhere Semesterbeiträge benötigt werden, hat niemand wirkliche Probleme vermeldet.
- Im StuRa-Wiki gibt es eine Liste ausleihbarer Gegenstände. Bei der nächsten Inventur sollen wir eine Liste unserer Ausleihsachen einschicken.

b) Pokerturnier

Die Durchführung des Turniers lief nicht so gut. Der Plan war zwar gut und wurde frühzeitig herumgeschickt und der Einkauf am Morgen bereits erledigt, aber es wurde vergessen das zufällige Ziehen der Plätze vorzubereiten und die Chip-Ausgabe verlief chaotisch. Als es lief lief es dann gut.

Fazit ist: nächstes Mal sollten wir irgendwie früher in den Raum kommen oder mehr Leute da haben, die bei der Vorbereitung helfen.

Die kleinen Chips konnten nicht ausgetauscht werden, da einfach nicht genug mittlere vorhanden waren. Es sollten hier zusätzliche gekauft werden.

### **TOP 3 Aktuelles**

a) How-To-FaRa

Max hat im How-to-FaRa für Veranstaltungen eigebracht, welches Format für Turniere gut funktioniert hat. Das Pokerturnier fehlt hier noch.

b) Homepage

Einige FEITler und FWWler haben auf der Homepage unsere Veranstaltungen gesehen, wussten aber nicht, wo man sich anmelden soll (Mailadresse dazuschreiben). Solange es im Rahmen bleibt, können gern zusätzliche Gäste kommen.

c) Hallenfußballturnier

Das Turnier fällt womöglich ins Wasser, womit sich ein freier Veranstaltungsslot ergibt. Max versucht es noch zu retten, vielleicht ist auch ein Zuschuss vom StuRa möglich. Der Umgang damit soll auf der nächsten Sitzung besprochen werden.

d) Quiznacht mit FEIT / Spieleabend mit FVST

Kooperationen mit beiden Faas sind bei Interesse möglich.

e) Weihnachtsmarkt

Der Weihnachtsmarktbesuch soll Mittwoch 17:00 Uhr stattfinden.

f) Umfrage Einladungen

Auf Anfrage von Dominik sollen wir mal herumfragen, wie gut es ankommt, dass wir jetzt immer relativ früh zu Veranstaltungen einladen. Vielleicht ist das, weil die Einladungen vergessen werden, gar nicht so gut.

g) Datenschutzliste

Die Datenschutzliste wird nicht oft unterschrieben, aber eigentlich sollte es reichen, wenn die Sieger unterschreiben, dass wir die Siegerbilder nutzen dürfen.

#### **TOP 4 Weihnachtsfeier**

Max hat die Einladungen für die Feier erstellt.

Aufgrund einer Beschwerde, dass das Programm zu lange dauert, sollen diesmal weniger bzw. zeitlich begrenzte Spiele gespielt werden. Außerdem sollte ein Tie-Breaker-Spiel bereits geplant sein.

Ideen für Spiele: Rezept erraten (welche Zutaten gehören rein), Gedicht, Liederpantomime, Fragebogen zum späteren Schätzen, Geschenke einpacken (gestrichen), weitere Schätzfrage als Tie-Breaker.

#### **TOP 5 Ordnungen**

Zur nächsten Sitzung sollen die neue Satzung, die neue Finanz- und die neue Geschäftsordnung gelesen werden, um Meinungen dazu äußern zu können.

#### **TOP 6 Finanzen**

- für die Erstiwoche werden 380 Euro beschlossen
- für die das Pokerturnier werden 50 Euro beschlossen (es war wieder ein verhältnismäßig geringer Selbstkostenbeitrag)
- zum Kochen von Würstchen soll ein neuer Topf gekauft werden

Jannik Trappe schließt die Sitzung um 19:06 Uhr.

---

Magdeburg, Datum, Sitzungsleitung

---

Magdeburg, Datum, Protokollführer